

Presiones de Estados Unidos perjudican la agricultura de Cuba

Image not found or type unknown

La Habana, 27 oct (RHC) El bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el Gobierno de Estados Unidos contra Cuba, en el período 2021-2022, provocó afectaciones por un monto de más de 270 millones de dólares a la agricultura nacional, señaló hoy un informe de prensa nacional.

El diario Granma se apoya en un informe del Ministerio de la Agricultura (Minag) de esta nación que abarca del 1 de agosto de 2021 al 28 de febrero de 2022.

Los daños financieros al sistema de la agricultura ascendieron a 270 millones 852 mil 548 dólares, cifra que resalta la intensificación de dicha política, que provoca millonarias pérdidas, en general, para todos los sectores de la Isla, incluyendo al Minag, uno de los organismos de mayor impacto e importancia por su misión de garantizar y satisfacer las necesidades alimentarias de la población.

De los siete grupos empresariales que integran el Minag, Tabacuba, encargado de dirigir integralmente la actividad tabacalera, sufrió las mayores pérdidas, con un valor ascendente a 211 millones 866 mil 500 dólares, seguido por el grupo Agroforestal y el empresarial Logística del Minag.

Agroforestal perdió 26 millones 69 mil 280 dólares, mientras que Logística está afectado por 25 millones 97 mil 381 dólares, declara la nota.

Recordó el mensaje que en reciente conferencia de prensa, directivos de la Agricultura denunciaron que las 243 medidas impuestas por la administración del ex presidente estadounidense, Donald Trump, se mantienen vigentes por el actual Gobierno.

Esa guerra económica ocasiona impactos negativos en el sistema empresarial, las cooperativas agropecuarias y productores individuales y, por consiguiente, en la producción de viandas, hortalizas, granos y otros renglones.

También denunciaron los daños en ingresos dejados de percibir por exportaciones de bienes y servicios, pérdidas por reubicación geográfica del comercio, y las afectaciones a la producción, concluye el informe. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/303126-presiones-de-estados-unidos-perjudican-la-agricultura-de-cuba>



Radio Habana Cuba